

Ginkgo flower いちょうの花

中原小学校校長室だより 第18号 令和3年9月24日

全員で運動会当日を迎えられました。

令和3年度中原校区大運動会の開会式で、子どもたちにこんな話をしました。

「児童の皆さん、待ちに待った運動会が始まります。暑い日差しの中、練習を行ってきました。その成果を発揮するときです。特に、6年生二人は熱い思いで臨んでいることでしょう。コロナウイルスに負けないために、心配りができるようになってほしい。誰でもそうですが、一生懸命に行動したり、話したりしていると相手が見えにくくなります。そんなとき、ちょっと立ち止まって考えると、相手の様子がよく見えるようになります。そして、あなたたちは運動会スローガン「協力して心を一つに 頑張る運動会」を掲げました。コロナ禍が続く現在、制限された生活の中、嫌なことや苦しいこともあったでしょう。だからこそ、友だちやご家族に心配りをしながら、運動会を成功させようと必死に努力している。あなたたちの姿に校長先生は感動して涙が出てきました。そして、何よりうれしいのは児童32名、職員11名全員で、本日を迎えられることです。保育園の皆さんも楽しんでほしいと思います。



それでは、児童の皆さん、伝統を引き継ぎ、令和3年度中原校区大運動会を精一杯盛り上げて、大成功させましょう。元気、元気、元気の森校長先生からのお願いです。みんなで、元気、元気、元気！with T」(※運動会の様子は、ホームページの学校生活9月13日投稿「運動会、心からエール」もご覧ください。)

爆走！目指せパリオリンピック！！

天気が心配されましたが、朝から青空が見られました。てるてる坊主をつくってくれた子どももいました。いよいよプログラム1番の徒走、協議開始です。放送で名前を呼ばれたら、大きな返事とともに手を挙げます。そして、意気込みを言ったら前方に礼をします。目標どおり元気いっぱい、未来へ向かって爆走することができました。



大空へシュート！「赤白玉入れ」

大人気の玉入れ。密を避けるため学年ごとに対戦し、指定された輪のなかからゴム手袋をつけて玉を投げ入れました。子どもたちはとても楽しんでいました。



NBS 32 ☆ダイナマイト☆

今年はダンスにも挑戦しました。B.T.Sのヒット曲「ダイナマイト」の音楽にあわせ、花火のように色鮮やかに舞うことができました。



赤白応援合戦

6年生二人が紅白団長となり、優勝をたぐり寄せんと火花を散らしました。成長した中原小学校のリーダーとしての姿を見せていただきました。最上学年としての自覚を持って、友だちやご家族への心配りをしながら行動するあなたたちからは何としても運動会を成功させたいという強い気持ちが伝わってきました。伝統を引き継ぎ、さらに大きく発展させてくれました。本当に、ありがとうございました。



中原オリンピック2021

昨年に引き続き、親子技巧走。今年も家族の絆で、大いに盛り上がりました。前半、子どもたちはフラフープ回し、保護者は新体操のリボン。後半は親子でバスケットボール・バドミントン・卓球のいずれかのマネをした後、最後はバケツでボールをキャッチしてゴールとなりました。オリンピック選手になりきって、アピールされる親子もいました。感染症対策のため、ゴム手袋をはめて競技を行いました。



コロナ退散のため舞う、中原ソーラン

今年のテーマは、ずばり「祭り」です。コロナウイルス感染症の影響により様々な祭りが中止になる中、運動会という祭りでコロナ退散の願いを込めて元気よく踊ることができました。腰を低くして踊る姿がとても素敵でした。間隔を開けた隊形をとり、声も出せませんでしたが、子どもたちの息はピッタリでした。



バトンをつないで赤白リレー

プログラム9番、最後の競技は全員リレー。予行練習では、なんと紅白同時にゴールでした。最後の最後までどうなるか分かりませんでした。これまでの伝統を引き継いだ子どもたちは全力で走り、バトンをつないでいきました。

